先ずは、この度の東日本大地震M9.0という未曾有の巨大地震で、被災された方々にお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた方に謹んでお悔やみ申し上げます。

また、被災され孤立されている方の一刻も早い救助を心よりお祈り申し上げます。

今月号では、横組みP13に震災関係の情報発信等についての掲載があります。

是非ご一読して頂きたく紹介をさせていただきます。

ロータリーの友 編集委員会 地区代表委員 京谷 知明

横組み記事

RI指定記事 RI会長メッセージ 不易流行 P1

RI会長 レイ・クリンギンスミス

2010年規定審議会で、第五の奉仕「新世代奉仕部門」が加わりました。そのメリットについて、クリンギンスミス会長が語っています。

特集 雑誌月間 ロータリーの情報と感動を共有する P5~12

今月は雑誌月間です。ロータリーの雑誌について知り、皆さまの活動にご活用ください。

被災者の皆さまにお見舞いを申し上げます P13

3月11日、東北地方太平沖地震は、大きな被害をもたらしました。『ロータリージャパン』では、同地震の関連情報のコーナーを設けました。ご活用ください。

視点 ガバナーのページ P25

ガバナーのページに弊地区米田ガバナーの記事掲載がありますので是非ともお読みください。

よねやまだより 世界に羽ばたけ! 米山学友 22

新興大国インドの日本サポーター P26-27

米山学友 ルチ・チタニ 中国と並び新興国の筆頭に挙げられるインド。高い成長率を示す市場の可能性に引かれ、日本企業の進出も相次いでいます。今年2月には日本とインドとの間で貿易や投資を自由化するEPA(経済連携協定)が締結され、経済交流の進展が期待される中、米山学友のルチ・ネタニさんは、インドでは数少ない日本語の同時通訳として、また、日本のIT企業のパートナーとして、両国間のビジネス拡大のために尽力しています。

縦組み記事

卓話の泉 和歌山の梅事情 (和歌山東南RC 島本昌幸)

柳壇 思いやりしても通じぬ人もいる (大阪金剛RC 井出 敏)

朗報が家族沸き立つ春を告げ (新宮RC 塩﨑 公治) 変わらねば思う心が若くする (堺RC 佐々木一頼)

バナー自慢 P17 クラブバナー紹介 田辺東RC

ロータリーアットワーク 縦組みP23 熱戦7人制ラクビー大会 羽衣RC

「ロータリーの友」3月号

縦組み記事

柳壇 縦組みP13 あの時のあと一と押しが悔やまれる (大阪金剛RC 井出 敏)

3月号掲載もれを深くお詫びいたします。